

14 Sports

Football/CAN Gabon-2017

Lionel Messi, au Gabon, pour lancer le compte à rebours

S.A.M.
Libreville/Gabon

QUELQUES jours avant de reprendre l'entraînement avec le FC Barcelone et au lendemain d'une finale perdue par l'Argentine, face au Chili, en Copa America, Lionel Messi est arrivé au Gabon, depuis hier, pour apporter son soutien au plus grand événement sportif du continent, la Coupe d'Afrique des nations, qui sera organisée, du 21 janvier au 12 février 2017, en terre gabonaise. Lionel Messi, quadruple Ballon d'or, posera symboliquement, dès aujourd'hui, la première pierre du stade de Port-Gentil en compagnie du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Avec cette nouvelle enceinte de 20 000 places, la capitale économique gabonaise pourra accueillir une partie des rencontres de la 31e édition de la CAN. Les autres sites de la compétition seront Oyem (un tout nouveau stade y est prévu), Franceville (qui a déjà abrité des matchs de la CAN-2012 et Libreville (dont les en-



Lionel Messi lors d'une rencontre avec le Barca.

Photo : AFP



Football, le meilleur footballeur du moment à Libreville .

Photo : DR

ceintes les plus célèbres sont le stade de l'Amitié qui accueillis aussi la Can en 2012 et l'omnisports président Omar Bong qui a subi un lifting complet). Selon le programme établi, Lionel Messi devrait faire une apparition à la mi-temps de la rencontre des U23 Gabon-Mali. Il

suivra toute la seconde période, nous a indiqué le comité d'organisation. Après cette confrontation, un match de gala sera organisé entre les U16 (moins de 16 ans) et ceux du centre de formation du CF Mounana. Cet événement auquel devrait prendre part le qua-

duple Ballon d'or, sera l'occasion, pour ce dernier pour rencontrer les anciens dirigeants du FC Barcelone, qui ont des contrats de formation et

d'assistance technique au sport roi dans notre pays. Notamment, Juanme Serrier qui aura suivi les premiers pas de Messi à Barcelone et Deco - an-

ancien sociétaire du Barça et coéquipier de la star argentine-qui est conseiller du président de la Fédération gabonaise de football(Fégafoot).

Chronique sportive

Les clubs migovéens : le calice jusqu'à la lie

VERITABLE gifle que viennent de recevoir les clubs de football du Moyen-Ogooué prenant part au championnat national de D1 (AS Pélican et Stade Migovéen) et au National-Foot 2 (Schweitzer FC). Deux compétitions d'élite dont l'amorce des phases retour est effective depuis mardi et mercredi derniers. En déplacement dans le Septentrion, AS Pélican a laissé des plumes devant l'Union sportive Oyem (USO), 1-2. Quant à Stade Migovéen et Schweitzer FC, évoluant dans leur « marigot » de Jean-Koumou, ils ont plié l'échine face respectivement à Akanda FC (1-3) et Stade Mandji (0-1). Une entame de la phase retour dont les contre-performances montrent, à suffisance, le manque actuel de vitalité du football migovéen. Ce n'est plus l'époque d'Evizo et de l'ère Ignace Mbambet-Itanda alors président de la ligue « G3 » qui, ensemble, visaient souvent l'excellence. Dans la cohésion, la communion et l'unité, en dépit de leurs divergences de visions. L'esprit de division et d'intrigues n'avait quasiment pas sa place. Aujourd'hui, beaucoup se demandent si le sport-roi migovéen a encore un fédérateur pouvant impulser une dynamique de « gagne » aux clubs (élite et amateur) de cette province. Les trois équipes du Moyen-Ogooué sont victimes, il faut l'admettre, de l'in-

discipline notoire de leurs éléments qui pensent plus à leurs droits qu'à leurs devoirs. Fort de cela, elles sont contraintes (volontairement ou inconsciemment) de jouer les faire valoir. A en juger par leurs différents positionnements dans les classements respectifs. En National-Foot 2, Schweitzer FC est scotché à la dernière place avec 1 point en huit matches. AS Pélican et Stade Migovéen, en National-Foot 1, occupent respectivement les 10e et 11e places en treize sorties. « Ce n'est pas digne... », déplorent de nombreux inconditionnels des deux équipes phares du Moyen-Ogooué. Lesquelles, curieusement, affichent un pâle et identique visage en défense : 17 buts encaissés chacune. Des résultats déshonorants qui résultent de la qualité des recrutements à tous les niveaux de la pyramide. Ainsi que de l'ambiance souvent délétère qui règne dans ces clubs où certains sponsors dégagent suffisamment des moyens pour mettre les joueurs et les encadreurs techniques dans de bonnes conditions de travail. Hélas, pour montrer le niveau réel de leur production, les trois clubs d'élite du Moyen-Ogooué ont bu le calice jusqu'à la lie. Au cours de la journée inaugurale d'une amorce sombre de la phase retour des championnats professionnels de D1 et D2.

Par **MIKOLO-MOKOLO**

CECI EST UN MESSAGE DE LA DIRECTION GENERALE DU BUDGET ET DES FINANCES PUBLIQUES

J-3

« OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES, NOUS AGISSONS POUR VOTRE PERFORMANCE ! »

